
令和 3年度決算に対する各会派の意見

　令和 3年度決算は適正な予算執行であった
が、上下水道料金の不納欠損処理で、徴収方法
の改善が必要と感じた。今後の改善を望む。

小山　高正

　コロナ対策は、国・県頼み。市民サービスを
削り、23億円の貯金、大企業応援の決算は認
められない。

秋庭　　繁

　9つの特別会計で一般会計から繰入金があ
る。会計ごとに独立採算を強化し、事業の効率
化、経費節減等のさらなる経営努力を求める。

古川　一美

　令和 3年度決算は、健全財政が維持され、
おおむね適正な予算執行であった。今後は、未
来を見据えた大胆な事業推進を望む。

赤坂　育男

　一般会計の予算執行率は、93.8％で微細な
がら前年度より上回り、評価できる。ＰＣＲ検
査助成、自宅療養者に対しての食料支援、市独
自の子育て世帯への給付金、学校給食費および
水道基本料金の 4カ月免除等を実施し、コロ
ナ対策に関して総合的に評価できる。

渡邊　澄夫　　　佐藤　　泉
大島　信夫　　　鈴木　　務
小森谷博之　　　鈴木　　隆

政　友　会

会派に属さない議員

　国が定める財政健全化法に基づく、令和 3
年度の実質公債費比率は 6.3％（早期健全化基
準 25 ％）、 将 来 負 担 比 率 は 40.6 ％（ 同
350％）であり、財政の健全化は順調といえる。
引き続き魅力ある古河市構築に向けて、市民の
安心安全と生活向上への施策展開を期待する。

高橋　秀彰　　　佐藤　　稔
靏見久美子　　　渡辺　松男

古河市公明党

　一般会計ならびに各特別会計・企業会計の決
算状況については、おおむね的確に予算執行が
行われていたと思われる。現在、大変厳しい社
会情勢であるが、今後も新たな財源の確保に努
力し、明るい未来を展望する施策に積極的に取
り組むことを期待する。

黒川　輝男　　　園部　増治
青木　和夫　　　稲葉　貴大

真　政　会
　歳入において、市税は財政収入の根幹をなす
ものであり、納税しやすい環境の整備、租税負
担の公平の確保に努め、さらに悪質滞納者に対
しては、徴収手段を強化するなど、古河市とし
てできる限りの工夫と努力をしてほしい。

落合　康之　　　増田　　悟
倉持　健一　　　阿久津佳子
長浜　音一　　　生沼　　繁

市民ベースの会

7

古河市議会だより� 第73号　令和4年 12月 1日発行


